

24 Tage bis Weihnachten

Von Frigg

Kapitel 22: Türchen 22

Hallo Engel,

du hattest mich vor ein paar Tagen gefragt, ob ich mich an den Film „Das Leben des Brian“ erinnere. Natürlich erinnere ich mich an den Film von Monthy Python. Ein Klassiker vergisst man nicht so schnell. Ich erinnere mich aber auch zu gut an die Geburt von Jesus.

Ich erinnere mich auch daran, dass es wirklich so eine Frau gab und an die „Unterhaltung“ als wir sie getroffen haben und du meintest, sie sähe mit dem Bart genauso aus wie ich.

Mutter: Wie bitte?! Er soll so aussehen wie ich? Ich gebe dir gleich das gleiche aussehen wie ich! Ich sehe viel besser aus als er! Mein Bart ist viel schöner! Das ist echtes Ziegenhaar und nicht so ein Vogelnest!

Brian (ich nenne ihn mal Brian, ich weiß nicht mehr, wie er hieß): Mama...ich meine, Vati...lass uns zur Steinigung gehen. Komm, ja?

Mama: Ich werde dir gleich eine Steinigung zeigen. Dann werde ich den da steinigen! Pft...mich mit so jemandem zu vergleichen. Was ist das bitte für ein unverschämter Vergleich?

Aziraphale: Bitte beruhigen Sie sich, ich bin sicher, es ist nur ein Missverständnis! Ich wollte Sie nicht beleidigen.

Mutter: Ein Missverständnis? Was ist ein Missverständnis, Lockenköpfchen? Verpiss dich lieber ! Keine Beleidigung...und was für eine Beleidigung das ist! Mich! Eine ehrenhafte, alleinerziehende Frau mit so einem dahergelaufenen, abgemagerten Kerl zu vergleichen!

Ich: Was hast du alte Vogelscheuche gerade zu dem Engel gesagt?

Oh, das war witzig sich mit ihr zu streiten. Verrückte alte Frau...

Crowley